



La Cámara de Diputados se une al Simulacro Nacional 2024

Boletín No. 0045

- Participaron cuatro mil 150 personas
- En su ejecución intervinieron elementos de Resguardo, Seguridad, Protección Civil y brigadistas

La Cámara de Diputados, a través de la Secretaría General y las direcciones generales de Resguardo y Seguridad y de Protección Civil, participó en el Simulacro Nacional 2024, el cual tuvo una hipótesis de un sismo de magnitud 7.5 grados, con epicentro en Acapulco, Guerrero.

El simulacro dio inicio a las 11:00 horas, cuando los cuerpos de protección civil y de seguridad, así como los brigadistas siguieron el procedimiento general de evacuación, el cual empezó desde la activación de la alerta sísmica.

Al emitir el reporte, el diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política, informó que en seis minutos fueron evacuadas cuatro mil 150 personas de los 10 inmuebles del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Añadió que este ejercicio se realizó recordando los sismos trágicos del 19 de septiembre que México ha padecido; se hizo en el tiempo que Protección Civil pidió para el desalojo, una vez que se activó la alerta sísmica.

Dijo que fue un día triste, en el que perdieron la vida muchas personas en dos sismos; “los recordamos con respeto a ellos y sus familiares”, puntualizó, y agregó que estos ejercicios de simulacro se mantendrán.



“Creemos que la cultura de la protección civil debe continuar, que hagamos caso a las recomendaciones y que todos cumplamos con este propósito, para enfrentar hechos lamentables y trágicos de los que no estamos exentos”, subrayó.

Señaló que todo se desarrolló sin novedad y con normalidad, con el personal capacitado de Protección Civil siempre atento a los requerimientos del órgano legislativo. “Hay que prepararnos a la resiliencia y para cualquier contingencia. Tenemos un buen equipo en la Cámara de Diputados”.

A su vez, el director de Protección Civil de la Cámara de Diputados, Isaac Valencia Fornaguera, indicó que el proceso de evacuación se divide en dos etapas, las cuales se realizan en su totalidad en un tiempo de seis minutos, logrando el desalojo de los 10 inmuebles de este complejo, y tres edificios externos: la Antigua Garita de San Lázaro, la Biblioteca General de la Cámara de Diputados, en la calle de Tacuba, y las oficinas del Sindicato de Trabajadores que se ubica en la calle de Donceles, en el Centro Histórico.

También se instaló un punto de atención triaje por parte de la Dirección de Servicios Médicos, quienes no reportaron incidentes médicos relacionados con la evacuación.

Se llevaron a cabo recorridos por las instalaciones para verificar la integridad estructural y la continuidad de los servicios como parte del procedimiento, por lo que se procedió a instruir la vuelta a la normalidad, concluyendo el simulacro a las 11:15 horas, con saldo blanco.

